

Cuba offre un environnement sûr pour le transport aérien international



Le ministre cubain des Transports, le second de gauche à droite, a annoncé que les aéroports cubains offrent des garanties sanitaires au transports aérien à l'exception de La Havane.

La Havane, 30 oct. (RHC).- Le ministre cubain des Transports, Eduardo Rodríguez, a confirmé ce jeudi les garanties du protocole de contrôle sanitaire cubain pour la reprise de l'activité aéronautique internationale. Les aéroports internationaux de notre pays ont d'ores déjà reçu la certification des autorités sanitaires, à l'exception de La Havane.

Au cours d'une réunion à distance des ministres de la Santé, des Transports, du Tourisme et des directeurs généraux des autorités de l'aviation civile sur la relance de l'aviation dans les États d'Amérique du Nord, d'Amérique centrale et des Caraïbes, le ministres des Transports, Eduardo Rodríguez, a condamné le renforcement du blocus étasunien.

Les nouvelles mesures du Département du Trésor des États-Unis restreignent davantage les opérations à Cuba des agences de voyages et des tour-opérateurs, assujettis aux lois nord-américaines.

A cela, il faut ajouter le harcèlement constant visant à entraver le développement normal des opérations et des transactions des entreprises cubaines de l'aviation.

Tant que les mesures de ce genre continueront à proliférer, nous ne bénéficierons jamais de conditions égales. Cela ne nous empêchera pas pourtant de développer la coopération et la solidarité avec les pays de la région et du monde».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238318-cuba-offre-un-environnement-sur-pour-le-transport-aerien-international>



Radio Habana Cuba